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智 恒 名 烟 名 酒

地址：文游中路110号（大剧院楼下）

联系电话：1334813555513905254555

公务接待、婚宴、生日

宴首选汉酱酒
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敬告读者
《高邮报》9月 29日正常出报，9

月 30日至 10月 7日休刊，10月 8日

起正常出报。“今日高邮”网站节日期

间正常更新，敬请关注。

《高邮报》编辑部

2012年9月28日

全市秋季秸秆禁烧昨作总动员

为生态高邮建设再立新功
本报讯昨日下午，市委市政府召开全

市秋季秸秆禁烧、还田及综合利用工作动

员大会，动员全市上下进一步统一思想、深

化认识，以更新的思路、更实的举措、更大

的力度，全面巩固和提高秸秆禁烧、禁抛、

还田及综合利用工作的成效和水平，为生

态高邮建设再立新功。市委副书记、市长方

桂林发表书面讲话；市委常委、政法委书记

徐永宝主持会议；市领导孙明如、孙建年、

肖伯群出席会议。

方桂林在书面讲话中指出，随着秋收的

到来，秸秆禁烧、禁抛、还田及综合利用作为

一项季节性、时效性很强的突击性工作，摆

上了重要议事日程，各乡镇、园区及相关部

门要在思想认识上有新提高、在禁烧禁抛上

有新成效、在综合利用上有新作为、在协调

推进上有新合力、在督查考核上有新机制，一

着不让，全力以赴地抓好相关工作，为推进资

源节约型、环境友好型社会建设，为巩固提

高生态市创建成果做出新的更大的贡献，

以优异的成绩迎接党的十八大胜利召开。

副市长孙建年作主题报告，他要求，要

肯定成绩，正视问题，进一步增强责任感和

紧迫感；明确目标，突出重点，扎实推进工

作；落实责任，协同作战，全力打赢攻坚战。

会上，市政协副主席肖伯群传达了《江

苏省秸秆禁烧工作考核及奖励办法》；市农

委、农机局、环保局作专题发言，八桥镇、界

首镇作了表态发言。 周雷森
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本报讯27日，记者从市国税局

了解到，根据省国税局统一安排和

部署，我市从10月 1日起正式启

动营业税改征增值税（营改增）试

点工作。

今年1月1日，我国酝酿多年

的“营改增”以在上海部分行业率

先开征的方式正式破冰，这是“十

二五”时期我国结构性减税的“重

头戏”。根据试点方案及相关政

策，“营改增”的主要内容是在现

行增值税 17%和 13%这两档税率

基础上，新增了11%和6%两档低

税率，其中，交通运输业税率为

11%，现代服务业税率为6%。“营改

增”之后，将有利于减轻企业税负。

据市国税局相关人士介绍，“营

改增”后，由于服务价格的“价内税

成本”将不复存在，消费者购买货

物和服务所支付的税额将整体下

降，改革将受到社会大众的欢迎。

我市“营改增”相关行业纳税人的

税负将全面下降。

记者在采访中还了解到，随

着“营改增”推进速度的加快，增

值税抵扣的链条会进一步扩大，

减税效果也会进一步显现，为服务业等第三产业

降低税负，将有利于推动经济的转型调整。据了

解，“新政”实施已进入倒计时阶段，目前各项准备

工作已经就绪。 吕坤鹏 殷朝刚

27日上午，参加“2012中国·扬州世界

运河名城博览会暨世界运河大会”的100

多名外国专家学者来邮，参观我市境内的

部分大运河遗产点。市领导方桂林、钱富

强参加相关活动。

方桂林对外国专家学者来访表示欢

迎，向客人简要介绍了我市经济社会发展

情况及历史文化古迹等。他希望此次“运

博会”有更多的海内外朋友认识高邮、关

注高邮、选择高邮。

在邮期间，外国专家学者参观了盂城

驿、明清运河故道等大运河遗产点。图为

参观现场。

管玮玮/文 王林山/摄
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本报讯27日下午，市政协专

题视察农村广播电视工作。市政

协主席倪文才，副主席王薇、李春

青、张贵龙，秘书长林荣岩参加活

动。副市长钱富强应邀参加活动。

据了解，我市共有21个乡镇、

园区广电站。近年来，农村广电事业

发展在提速、服务水平在提升、管

理制度在健全、社会影响在扩大。

截至目前，我市农村已经转换有线

数字电视用户15.2万户，整转率

100%。在群众评议中，21个基层广

电站群众满意度均在90%以上。

在视察界首镇和龙虬镇广电

站并听取全市农村广播电视工作

情况介绍后，倪文才肯定了近年

来我市农村广播电视工作取得的

成绩。就如何进一步做好农村广

电工作，倪文才要求，要坚持市场

化运作、产业化经营、企业化管

理，做到管好财务、带好队伍、做

好服务；要在提高服务质量上下

功夫，增强主动服务意识，改进服

务方法，强化服务手段，规范服务

行为，提高服务技能，让用户看得

舒心，用得开心。

钱富强表示，将继续加大农

村广电工作的人才队伍建设，加大农村广电工

作的管理力度，积极拓展业务范围，提高业务技

能，促进农村广电工作又好又快发展。晓莉

◆ 昨日下午，国务院召开加强和改进最低生活保障工作

电视电话会议。我市组织民政、财政、人社等部门单位相关负

责人收听收看。 管玮玮

◆ 27日下午，共青团高邮市代表会议召开，选举产生30名

出席共青团扬州市第六次代表大会的代表。 郭玉梅

金春林赴高邮镇城南新区调研
本报讯 昨日，市委副书记金春林率市发改委、商

务局等部门负责人赴高邮镇、城南经济新区调研项目

建设、招商引资及现代服务业发展情况。

在高邮镇，金春林一行先后实地察看了创新包装、

迅达重工、大熙照明、卫星卷烟材料等项目建设现场，

听取了高邮镇经济社会发展等相关情况的汇报。

金春林充分肯定了高邮镇近年来经济社会发展取

得的成绩，并要求该镇进一步树立信心，鼓足干劲，咬

定目标，把镇域经济做大、做强、做特，将高邮镇打造成

文化、经济、创新重镇和全市发展、创新、转型的表率。

金春林希望高邮镇，进一步解放思想，开拓创新，

在项目建设、招商引资和现代服务业发展上探索新路

子、实现新突破、取得新发展。 （下转二版）

独在异乡为异客，每逢佳节倍思亲。中糖名烟名酒

向孤寡老人、低保家庭、残疾人、没有及时赶得上回家

过节的打工人员等赠送月饼一份。

时间：９月３０日下午２时至3时，共５００

份，赠完为止。敬请相互转告。

对极个别特殊困难对象，我们将视情况给予

１００至２００元的现金支持，限５０人。

联系人：谭生祥 １５８５２８５６８８８

活动地址：通湖路２１９号（农工商超市对面）

备注：本人没有其他意思，只希望每人能吃上团圆

的月饼，过一个快乐祥和的中秋佳节！

高邮市中糖名烟名酒有限公司

２０１２年９月２８日
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